

RETOUR SUR LA PREMIERE SORTIE CLUB 2022

Quel plaisir de voir ces grands sourires sur les visages le 30 janvier au matin. Il faisait pourtant froid malgré ce beau soleil. Peu importe, la joie de retrouver les copains l'emporte. Certains sont heureux de sortir leur nouvelle monture et ca discute ferme autour de ces magnifiques vélos. Pas moins de 70 cyclistes se retrouvaient donc au Beffroi pour la première sortie officielle 2022. Les nouveaux licenciés dont nous reparlerons prochainement sont aussi présents. Afin d'assurer la sécurité de tous, 5 groupes étaient composés. Les nombreux jeunes, très motivés, formaient le premier groupe. Ils ont montré que la forme était déjà présente en avalant les 70km à plus de 32 km/h de moyenne. Les autres groupes étaient formés de manière homogène. Ce qui a permis à chacun de reprendre la saison à son rythme avec plaisir. Un grand bravo à notre nouvelle licenciée Hélène ainsi qu'à notre ainé Jean-Claude qui parvenaient à surmonter la distance de cette première sortie. Une belle reprise qui laisse augurer une magnifique saison 2022.

70 participants.

Des sourires, un grand soleil.



Le plaisir de se retrouver

Vous pouvez consulter les photos

https://photos.app.go o.gl/1RSinj5NT32FKm 6p8

Zéro crevaison !!!!!





Le groupe est à l'écoute des dernières consignes données pour une sortie dans les meilleures conditions.



